

Briptu Hermanto Himbau Pam Swakarsa Berperan Aktif Melakukan Kegiatan Dilingkungan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jul 11, 2023 - 09:42



Briptu Hermanto Himbau Pam Swakarsa Berperan Aktif Melakukan Kegiatan Dilingkungan

Sukabumi - Briptu Hermanto, Bhabinkamtibmas Ds. Cikembang Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kampung Sungapan, RT. 02/02, Desa Cikembang, Kecamatan Caringin, Kabupaten

Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, Briptu Hermanto memberikan himbauan kepada Pam Swakarsa (Linmas) agar aktif dalam melaksanakan kegiatan. Senin (11/07/23).

Giat sambang ini dilakukan sebagai bagian dari upaya polisi dalam membangun kemitraan dengan masyarakat dan meningkatkan peran serta Pam Swakarsa dalam menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di lingkungan mereka. Briptu Hermanto menjelaskan pentingnya keterlibatan Pam Swakarsa dalam menjaga keamanan lingkungan sehari-hari.

"Dalam situasi yang semakin kompleks, peran aktif Pam Swakarsa sangat diperlukan. Saya menghimbau agar para anggota Pam Swakarsa aktif melaksanakan kegiatan rutin seperti patroli, ronda malam, serta melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada aparat keamanan," ujar Briptu Hermanto.

Briptu Hermanto juga mengingatkan para anggota Pam Swakarsa untuk menjaga koordinasi dan komunikasi yang baik dengan aparat keamanan setempat. Hal ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara Pam Swakarsa dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cikembang.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., menyambut baik upaya Briptu Hermanto dalam mengajak Pam Swakarsa aktif melaksanakan kegiatan. Menurutnya, kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

"Kami mengapresiasi dedikasi Briptu Hermanto dalam mengajak Pam Swakarsa aktif melaksanakan kegiatan lingkungan. Dengan kerja sama yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat, kami yakin dapat menciptakan lingkungan yang aman dan damai," ujar Kapolsek Caringin.